

**COMPTE-RENDU DU PROJET « ECOLES FLEURIES ET JARDINAGE »
POUR L'ANNEE SCOLAIRE 2018/2019
EN PARTENARIAT AVEC LES D.D.E.N.**

Le CA Nal des 5 et 6 octobre 2018 a validé que la fédération OCCE ne participerait pas à « l'Opération Ecoles Fleuries » laissant toutefois aux AD la possibilité de la poursuivre en partenariat avec les AD DDEN locales. C'est cette voie que notre AD a retenue.

Ainsi, comme les années précédentes les écoles du Gers ont été invitées à s'y engager mais sans participation à un éventuel concours national comme précédemment. Sont toutefois conservés l'attribution des aides aux coopératives et un diplôme attestant de leur engagement.

Ce projet est donc désormais exclusivement départemental et un règlement circonstancié est communiqué aux écoles pour faciliter leur participation.

Cette année encore ce projet a recueilli un fort succès. En effet, si en 2017/2018 on comptait 10 écoles ayant adhéré au projet, cette année ce sont 15 écoles, 38 classes et 679 élèves qui se sont engagés.

Il s'agit des écoles suivantes :

AUCH : IME « Les Hirondelles », BEAUMARCHES : Ecole primaire, CASTELNAU-BARBARENS : Ecole primaire, ESTAMPES : Ecole maternelle, LANNEPAX : Ecole élémentaire, LASSERAN : Ecole élémentaire, LAURAET : Ecole primaire, LAVARDENS : Ecole maternelle, MIRADOU : Ecole primaire, NOUGAROLET : Ecole primaire, PAVIE : Ecole maternelle, ROQUEFORT : Ecole primaire, SAINT-PUY : Ecole primaire, SIMORRE : Ecole primaire, SOLOMIAC : Ecole primaire

Les enseignants des écoles de Solomiac, de Beaumarchès, de St. Puy, d'Estampes, de Lannepax et l'IME « Les Hirondelles » ont sollicité une visite explicative pour les aider à conduire leur projet. Le représentant de l'OCCE et celle des DDEN qui en sont chargés y ont répondu.

Le jury passera une première fois aux beaux jours dans les écoles participantes et les récompenses prévues leur seront remises lors d'une seconde visite qui sera l'occasion d'une petite fête dans l'école.

En conclusion, de plus en plus d'enseignants participent au projet « Ecoles Fleuries ». Ils en apprécient la richesse et se félicitent des divers acquis qu'il a permis aux élèves. Ce projet reste ainsi bien vivant dans notre département et nous sommes convaincus que de nouvelles écoles y souscriront dans le futur.